

Antrag "Fußgängerübergang an der Kreuzung Öztalerstraße/Ecke Drachenseestraße" an die Bürgerversammlung Sendling-Westpark am Donnerstag den 07.11.2024

Die Bürgerversammlung möge beschließen:

Es wird eine Fußgängerampel oder ein Zebrastreifen an der Öztalerstraße auf Höhe der Kreuzung Öztalerstraße/Ecke Drachenseestraße installiert.

Ich stimme zu__ Ich stimme nicht zu__

Begründung:

Der Bereich liegt im Schulsprengel der Plinganser Grundschule und viele Schulkinder müssen die Straße in diesem Bereich selbständig überqueren. Grundschulkinder sind besonders gefährdet, da sie ihren Schulweg in der Regel selbst gehen, was Pädagog*innen auch im Sinne einer altersgerechten Autonomieentwicklung befürworten. Da Kinder in diesem Alter jedoch Entfernungen und Abstände im Straßenverkehr entwicklungsbedingt noch nicht vollständig wahrnehmen können, bedürfen sie eines besonderen Schutzes. Die bisherigen Maßnahmen zur besseren Einsicht der Kreuzung, sofern die Halteverbote eingehalten werden, konnten die Sicht auf den Verkehr zwar verbessern, doch ist die Kreuzung Öztalerstraße/Ecke Drachenseestraße besonders zu Stoßzeiten sehr befahren und ein Überqueren der Kreuzung stellt für die Kinder ohne zusätzliche Maßnahmen zur Sicherheit ihres Schulweges ein hohes Gefahrenrisiko dar.

Mit freundlichen Grüßen

